

Union Krankenversicherung und Bayerische Beamtenkrankenkasse: Note „Gut“ für Zahnzusatzpolice „Focus Money“ testet insgesamt 71 Policen

Mit der Note „Gut“ (2,1) hat die Zeitschrift „Focus Money“ in ihrer Ausgabe vom 27. Juli 2011 das Produkt ZahnPREMIUM der Bayerischen Beamtenkrankenkasse AG und der UKV - Union Krankenversicherung AG, die beiden Krankenversicherer der Versicherungskammer Bayern, bewertet.

29. Juli 2011: Mit der Note „Gut“ (2,1) hat die Zeitschrift „Focus Money“ in ihrer Ausgabe vom 27. Juli 2011 das Produkt ZahnPREMIUM der Bayerischen Beamtenkrankenkasse AG und der UKV - Union Krankenversicherung AG, die beiden Krankenversicherer der Versicherungskammer Bayern, bewertet. Damit ist sie unter den besten der 71 verglichenen privaten Zusatztarife.

ZahnPREMIUM bietet hochwertige Leistungen bei Zahnbehandlung, Zahnersatz und Kieferorthopädie, für Brillen und Kontaktlinsen sowie bei Erkrankungen im Ausland. Angesprochen werden gesetzlich Krankenversicherte, die Wert auf eine umfassende Zahnbehandlung nach modernsten Standards legen, sprich: wenn sie auf Implantate, Inlays, Onlays und Kunststoff- Füllungen sowie Kronen, Brücken und Prothesen mit vollkeramischen Verblendungen nicht verzichten möchten. ZahnPREMIUM übernimmt 90 Prozent der Kosten für zahnmedizinische Leistungen – auch dann, wenn die gesetzliche Krankenkasse nicht leistet. Der Zusatzschutz stützt sich auf ein hochwertiges Preis- und Leistungsverzeichnis für zahntechnische Laborarbeiten und Materialkosten. Bei Antragstellung müssen lediglich fünf Fragen zum Gesundheitszustand beantwortet werden.



Gesunde Zähne sind ein wichtiges Stück Lebensqualität in jedem Alter.

Folgen Sie uns: http://twitter.com/VKB_Presse

Herausgegeben von der
Versicherungskammer Bayern
Maximilianstraße 53
80530 München

Für Rückfragen:

Claudia Scheerer, Pressesprecherin
Tel. (089) 2160 - 3050, Fax - 3009
Thomas Bundschuh, stv. Pressesprecher
Tel. (089) 2160 - 1775, Fax -3009
E-Mail: presse@vkb.de
Internet: <http://www.vkb.de>

Über die Versicherungskammer Bayern

Der Konzern Versicherungskammer Bayern ist bundesweit der größte öffentliche Versicherer und unter den Top Ten der Erstversicherer. Im Geschäftsjahr 2010 erzielte er Beitragseinnahmen von 7,07 Mrd. Euro. Mit seinen regional tätigen Gesellschaften ist das Unternehmen in Bayern, der Pfalz, im Saarland sowie in Berlin und Brandenburg tätig; im Krankenversicherungsgeschäft zusammen mit den anderen öffentlichen Versicherern bundesweit. Der Konzern ist mit dem Zertifikat „Beruf und Familie“ als familienfreundliches Unternehmen ausgezeichnet und beschäftigt rund 6.500 Mitarbeiter.

